
Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand. Die entsprechende 
Informationsvorlage I/2022/0789 ist im Ratsinformationssystem eingestellt. 

 
Herr Scholz merkt an, es soll bei den Verhandlungen mit der Katholischen Kirche 

sichergestellt werden, dass eine nachhaltige Büchereiversorgung in Meckenheim 
gewährleistet wird. Alternativ bestünde die Überlegung, die Organisation der 
KÖB ganz in städtische Trägerschaft zu geben. 

  
Frau Gutsche betont, dass das Anliegen der CDU ist, die KÖB am Standort zu 

erhalten. Das seitens der Katholischen Kirche eingereichte Papier sei eine gute 
Grundlage für weitere Vertragsverhandlungen.  
 

Herr Pusch merkt an, es ist das Ziel aller im Rat vertretenen Parteien und 
Wählergemeinschaften die Bücherei zu erhalten.  

 
Frau Ulbrich wünscht für den Büchereibeirat in Zukunft ein größeres 
Mitspracherecht.  

 
Frau van Deel führt aus, dass der Fokus auf die Sach- und Personalfragen gelegt 

werden soll.  


